The struct of manth of the same and the same

to any company are at Manager and the land

That I would be some the same and

collegender i steament op 1997 for his feet a 1921 on his

ment to the analysis of the state of the sta the translation of the property of the control of t the confidence of the state of the confidence of the real value of the way and the warm to refer the The same and the property to the same above condition social design of the property of appropriate and a sequence the secretaries of the course of the secretaries of the secretaries of ent among the active of companies after animal at and the second second second second second second exception characteristic companies about the decrease of the at annually little as diseased associations. If the company we assess at least to entropy and the second of offered half, he flow to be halfpulse (the operational account to the little of the factor activities the considerable submert of the conthe area of the control of the state of the control of will be translationaries because of the translation 。 《中国中心》(1985年)(1986年)(1986年))(1986年) reserves reached by things half-adopted reaches a server was the second with the second second properties. the in Children for the the designation of the statement and the state of the Book of the Book of the State of the the constitution of the state of the state of the state of or group and well as a the comprehensive section X . The contest the skin table to a serie out the second by to see the sole washing protectly of the protect of the burst of the the sea brigarians, when it is brown to be the best of 20年7年,200g年,200g年,在100g年,200g年,200g年 Charles and the second of the the state of the s

NIÑO.

Among AM Part only 18 schedy towns 26 Names at

190 Will mile 198 Soft Martin Strantistics 1987 of cour

D. Pedro Niño, señor de Cigales y Valverde, Berzosa Fuentebureba, Merino mayor de Valladolid, hijo de Juan Niño, y de doña Inés Laso de la Vega, su mujer, amos que fueron del Sermo. Rey D. Enrique III, por cuya crianza el Sermo. D. Juan I, su padre, les habia hecho merced de las Villas de Cigales, Berzosa, Fuentebureba, à condicion que à falta de sus herederos y descendientes, volviesen à su Corona Real. Sucedióle el D. Pedro Niño, en el título de Conde de la villa de Buelna, à D. Pedro Ponce de Leon, Conde de Medellin y Arcos.

De este linaje hace memoria la crónica del Rey D. Alonso el último, y allí se escribe que en el cerco de de Gibraltar murió Juan Niño, criado del Rey D. Alonso, el cual fué padre del sobredicho Juan Niño, sobre el origen de estos caballeros. Del apellido Niño hállase diferencia entre los escritores, diciendo unos que su origen es de la casa Real de Francia, y otros, que del Rey D. Alonso el Sábio, décimo de este nombre entre los Reyes de Castilla y Leon.

Fué el Conde D. Pedro Niño, uno de los valerosos capitanes que ha tenido la nacion española en la disci-

plina militar, como lo mostró en muchos acaecimientos de mar y tierra, segun escribe Gutierre de Gamez, su cronista. Sirvió à los Reyes D. Enrique III, y D. Juan II su hijo, en todas las guerras de sus tiempos, que fueron muchas y llenas de mil turbaciones, por cuyos servicios y los de sus mayores, que fueron muchos y muy calificados, le honró el gloriosisimo Rey D. Juan II con título de Conde, acrecentándole con otros estados merecidos por su gran valor y esfuerzo, de cuyo titulo de Conde de Buelna gozaba el año de 1451: siendo uno de los caballeros celebrados de aquellos tiempos, tan llenos de calamidades y revoluciones. Casó el Conde D. Pedro Niño con doña Beatriz de Portugal, hija segunda del Infante D. Juan de Portugal, [Duque de Valencia de Campos, y de la Infanta y Duquesa doña Constanza, su mujer, de quien volveremos á hacer memoria en el título Ducal de Valencia, los cuales fundaron su mayorazgo estando en Trigueros, miércoles 14 de Diciembre de 1455, por ante Juan Martinez Daza, que fué de los bienes siguientes y villas de Cigales, Baldetrigueros, y de trescientos vasallos en el Condado y Valle de Buelna, y de los lugares de Berzosa, Fuentebureba, casas y señorio de Villa-Gomez, Reinosa, Montuenga, y de las villas de Valverde y Talaban en tierra de Plasencia. Otorgó su testamento y codicilo en Cigales, en 29 de Diciembre de 1455 años, y el codicilo en 6 de Enero de 54, por el cual parece fueron sus hijos; 1.º D. Juan Niño de Portugal, que murió en vida del Conde su padre, de edad de 24 años, el cual tuvo por hijo á D. Tristan Niño, de quien el Conde su abuelo hizo memoria en su testamento; 2.º D. Enrique Niño, que murio en vida del Conde su padre; 3.º D. Pedro Niño, à quien su padre hace algunas mandas en dicho testamento; 4.º doña Inés Niño Laso, Abadesa en Santa Clara de Valladolid; 5.º doña María Niño de Portugal, que casó con Garci Gonzalez de Herrera, señor de Pedraza, cuya hija fué doña Blanca de Herrera, señora de este Estado, la cual casó con D. Bernardino Fernandez de Velasco, segundo Condestable de Castilla; y 6.º doña Leonor Niño, que casó con D. Diego Lopez de Zúñiga, primer Conde de Nieva.

Por muerte de los hijos varones del Conde D. Pedro Niño, cesó en él la línea masculina de su casa, y el título de Conde de Buelna, aunque dejó algunos hijos ilegítimos, como parece por la Crónica del Rey D. Juan el II, y en ella hay memoria de D. Baltasar Niño, su hijo; fué sepultado el dicho Conde en la Iglesia de Santiago de su villa de Cigales.

Dicen algunos autores, que tuvo este Conde una hija que casó con Alonso Niño, su sobrino, hijo de Hernando Niño, hermano del Conde, de quien descienden por varon los caballeros Niños de Valladolid, las cuales han poseido la casa y mayorazgo y entierro de la capilla mayor de San Lorente de Valladolid, donde se ven los escudos de sus armas.

LÍNEA DE LOS NIÑOS DE TOLEDO.

Rodrigo Niño, vecino y Regidor de la Ciudad de Toledo parece por memoriales manuscritos, ser hermano del Conde D. Pedro Niño, ambos hijos de Juan Niño, señor de Cigales, y de doña Inés Laso de la Vega, su mujer, como parece por el árbol de esta casa. Hizo este caballero su asiento en la ciudad de Toledo, y fué uno de los Regidores de ella, como parece por papeles de su ayuntamiento; casó con doña Sancha Rodriguez de Beumonte descendiente de este claro linaje, que trae su origen de los Reyes de Navarra; tuvieron por su hijo á

Hernando Niño; sucedió en la casa y regimiento de sus padres por merced del Sermo. Rey D. Juan el II, á quien sirvió en todas las ocasiones que se ofrecieron en sus tiempos, el cual casó con doña Teresa Illan de Gerbatos, hija de Alonso de Cerbatos y de doña Beatriz Illan, su mujer, los cuales gozaron del heredamiento que tenian en el Lugar de Nuez; fué su hijo

Rodrigo Niño, que sucedió en la casa de sus padres, y heredamiento de Nuez y en el oficio de regimiento; sirvió al Rey D. Enrique el IV en todas las cosas de su tiempo y en la gobernacion de esta ciudad, segun el autor referido; casó con doña Inés Cuello, hija de Pedro Cuello, señor de la villa de Montalvo, y de su mujer doña Iomar Carrillo, cuyos hijos fueron; 1.º Hernando Niño; 2.º Juan Niño, de quien volveremos á hacer memoria, y 5.º doña Luisa Carrillo de Guzman, que casó con Rodrigo Dávalos, caballero de la órden de Santiago, comendador de Montealegre, y trece de la órden, de quien hubo mucha sucesion.

Hernando Niño, hijo primogénito de D. Rodrigo Niño, y de doña Inés Cuello, su mujer, como se ha dicho, sucedió en la casa de su padre y en una parte de los heredamientos de Nuez y Mazarambroz; casó con doña Francisca de Ribera Barroso, hija de Pedro Gomez Barroso, señor de Parla y Calabazas, y de doña Aldonza de Ribera su mujer, señora de Valdipusa, de cuyo matrimonio tuvo á doña Maria Niño de Ribera.

La doña Maria Niño de Ribera, sucedió á su padre en la casa y mayorazgo de Nuez y Mazarambroz, y casó con Lope de Conchillos, secretario del Emperador D. Cárlos, de cuyo matrimonio fueron sus hijos; 1.º D. Pe-

dro Niño de Conchillos, que sigue; y 2.º doña Francisca de Ribera, mujer de D. Pedro de Guzman, primer Conde de Olivares.

El primogénito D. Pedro Niño de Conchillos y de Ribera, caballero de la órden de Calatrava, Comendador de Guadalerza, y del consejo de Contaduría mayor; casó con doña Isabel de Silva, hija de D. Pedro Fajardo, Marqués de los Velez, y de la Marquesa doña Catalina de Silva su segunda mujer, cuyo hijo fué

D. Juan Niño Fajardo de Ribera, que sucedió en la casa y mayorazgo de sus padres; casó en Toledo con doña Teresa de Guevara, hija de Garci Laso de la Vega, señora de las villas de Batres, Arcos y Cuerva, y de doña Aldonza de Guevara su mujer, cuyos hijos fueron: 1.º D. Pedro Niño de Ribera, que sucedió en la casa, y 2.º doña Isabel de Silva, que casó con Martin de Guzman, señor de las villas de Montealegre y Meneses, de quien tuvo hijos.

El primogénito D. Pedro Niño de Ribera, sucedió en la casa y mayorazgo de sus padres, estando en posesion de ella el año de 1617, siendo casado con doña Mariana Mendoza, hija de D. Esteban de Mendoza y Guzman, primogénito de la casa de Orgaz, y de su mujer doña María de Figueroa, de quien hubo sucesion.

Juan Niño, hijo segundo de Rodrigo Niño, y de doña Inés Cuello, su mujer, como hemos dicho anteriormente, sucedió á su padre en los heredamientos de Añover: y fué uno de los Regidores de Toledo en tiempo del Rey D. Enrique IV, segun escribió Pedro de Alcocer: casó con doña Aldonza Zapata de Bivero, hija de Pedro de Bivero y de doña Inés Zapata, su mujer, vecinos de esta villa de Madrid, cuyos hijos fueron; 1.º Rodrigo Niño, que sucedió en la casa; 2.º Juan Niño, de quien volveremos à

TOMO VI.

hacer memoria; 5.º D. Fernando Niño, que fué Patriarca de las Indias y Obispo de Sigüenza, y presidente del Consejo Real de Castilla.

El primogénito D. Rodrigo Niño, fué caballero de la orden de Santiago, Comendador de Lorquin, y trece de · la misma, y Embajador de Venecia, y casó con doña Teresa de Guevara, hija de D. Pedro Velez de Guevara y de doña Costanza de Ayala su mujer, de cuyo matrimonio fueron hijos; 1.º D. Juan Niño, primer Conde de Añover, caballero de la orden de Santiago y encomendado en ella, que aunque fué casado dos veces, murió sin sucesion; 2.º D. Gabriel Niño, Gentil-hombre de la Cámara del Sermo. Archiduque Alberto, el cual murió soltero; 5.º D. Fernando Niño de Guevara, Oidor de Valladolid, y despues trasladado al Consejo Real, y de alli proveido en Presidente de Granada, despues Cardenal en Roma, y murió siendo Arzobispo de Sevilla, é Inquisidor general de estos Reinos; 4.º doña Francisca de Guevara, que casó con Lope de Guzman, primer Conde de Villaverde; y 5.º doña Aldonza Niño de Guevara, que casó con Garci Laso de la Vega, señor de las villas de Batres. Arcos y Cuerva, cuyo hijo primogénito fué D. Pedro Laso de la Vega, primer Conde de los Arcos, y segundogénito D. Rodrigo Niño Laso de la Vega, segundo Conde de Añober, en sucesion al Conde D. Juan Niño, su tio, que fué caballero de la órden de Santiago, Mayordomo mayor de sus Altezas, sumiller de Corps, y Capitan de su guarda en los Estados de Flandes.

El primogénito D. Pedro Laso de la Vega, señor de las Villas de Batres y Cuerva, primer Conde de los Arcos, caballero del hábito de Alcántara y Mayordomo que fué de la Serenisima Reina doña Margarita de Austria, y luego del Católico Rey D. Felipe el III su marido, casó con doña Mariana de Mendoza, hija de D. Juan Hurtado de Mendoza, tercer Conde de Orgaz, y de la Condesa doña Leonor de Mendoza, su mujer, los cuales poseyeron la casa y mayorazgo de Añober por muerte del Conde D. Juan Niño, su tio, y su hermano D. Rodrigo poseía el título de Conde de Añober de Tormes, de cuyo matrimonio fué hijo

D. Luís Laso de la Vega, que sucedió en su casa y estados, y otros.

LINEA DE LOS NIÑOS DE MAZARAMBROZ.

Juan Niño, hijo tercero de Juan Niño, y de doña Aldonza Zapata, su mujer, fué señor del heredamiento de Mazarambroz, y casó con doña Isabel de Zúñiga, hija de los señores de Montalvo, y tuvo por sus hijos; 1.º à D. Juan Niño que sucedió en la casa, y se entró fraile de la orden de San Gerónimo, y dejó el vinculo á su hermano segundo D. Fernando, como luego se verá; 5.º D. Gabriel Niño, caballero del hábito de Calatrava, Comendador de las casas de Córdoba, Castellano de Lisboa, que casó en Portugal con doña Ana de Villena, hija de Euis Alvarez de Tabora, señor de Mogodoro tras los Montes, y de doña Felipa de Villena su mujer, siendo sus hijos; D. Juan Niño, caballero de la órden de Calatrava, Comendador de Puerto-llano, y doña Antonia Niño, que casó con D Luis de Silva, Alferez mayor de la ciudad de Toledo, · biznieta de D. Juan de Silva y Ribera, primer Marquès de Montemayor; 4.º D. Alonso Niño, que fué Capellan mayor y Canónigo de la Santa Iglesia de Toledo.

El segundogénito D. Fernando Niño, sucedió en el heredamiento de Mazarambroz, por haberse entrado fraile su hermano mayor, como ya dijimos: fué caba-

dolid en el año 1454; recellido la forcaleac

Communal National Property of Authority Communication

West at A fair ab to be in the fair the fair.

llero del hábito de Santiago, Gobernador de Ocaña, y Corregidor de Salamanca: casó dos veces, la primera en Almagro con doña Juana Carrillo, hija de Gaspar Rótulo, caballero Milanés, y de su mujer doña María Carrillo, de cuyo matrimonio fue hija doña María Niño. Casó la segunda vez con doña Juana de Silva, hija de Alonso Carrillo, y de doña Beatriz Ossorio, su mujer, vecinos y naturales de Toledo, de cuyo matrimonio fueron hijos; 1.º D. Juan Niño de Silva, caballero del hàbito de Santiago; 2.º doña Ana de Zúñiga, mujer de D. Fernando de Alarcon, señor de Valera, caballero del hábito de Santiago, hijo de D. Diego Fernando de Alarcon, señor de Valera, y del consejo supremo de S. M., y de doña Catalina de Covarrubias, su mujer, en quien acabamos de escribir la sucesion de los Niños, que poblaron en la ciúdad de Toledo.

Tambien hallamos por memorias; que Gutierre Niño, natural de la ciudad de Toledo, fué Alcaide del Castillo de Brihuega, á cuyas casas Haman en dicho lugar, las casas del caballero, como parece por muchas escrituras auténticas; fué padre de Pedro Niño, que casó con doña Aldonza de Torres, cuyo hijo fué

Juan Niño, que sucedió en la casa y mayorazgo, y casó con doña Catalina Rodriguez, y fueron padres de

Pedro Niño, que sucedió en la casa, el cual contrajo matrimonio con doña Isabel Vazquez, cuyo hijo fué Juan Niño, que sucedió en esta casa y mayorazgo, y fué casado con doña Eufrasia Mesia de Aledo, los cuales fueron padres de doña Francisca Niño, la cual poseia los mayorazgos de Azuqueca y Duron, etc., el año de 1617.

oberes actadal no consumprate de abrimato ini

fulle so to smile mayor, tomo va difimos: for caba-

do ma othoras sould cho

LINEA DE LOS NIÑOS DE VALLADOLID.

Ya dijimos que el Conde D. Pedro Niño, tuvo por su hermano à Hernando Niño, que fué padre de

Alonso Niño, Merino mayor de Valladolid, el cual parece por algunas escrituras, haber poseido el estado y tierra del Condado de Buelna y haber casado primero con doña Maria de Ribera, de quien tuvo hijos, y luego con hija del Conde D. Pedro Niño su tio. Sirvió à los Reyes D. Juan II y D. Enrique IV, con mucho valor, por lo cual el Rey D. Juan el II, le honró con titulo de Merino mayor de Valladolid y su tierra, para el y sus descendientes, como parece por su privilegio rodado, despachado en Tudela de Duero à 22 de Febrero de 1447, por lo cual consta que sirvió en las alteraciones de aquel tiempo, defendiendo la villa de Valladolid con sus criados, estando en la torre que hoy llaman la Puerta del Campo, del cual combate salió herido, por cuyo servicio le hizo merced el Sermo. Rey D. Enrique IV de aquella tenencia con cuarenta mil maravedis de renta para él y sus descendientes, año de 1465 en 7 de Enero: casó con doña María de Ribera, y fueron sus hijos; 1.º Pedro Niño, que sucedió en la casa; 2.º doña Inés Laso de la Vega, y 5.º doña Mencía Niño, monja en Santa Clara de Valladolid.

El primogénito Pedro Niño, Merino mayor de Valladolid, sucedió à su padre en su casa y hacienda, y en las virtudes y clara sangre de sus mayores. Fué caballero generoso en la disciplina militar en tiempo del Rey D. Enrique IV. el cual le hizo merced el año de 1457, confirmándole el privilegio de Merino mayor de Valladolid en el año 1451; reedificó la fortaleza de la villa de Simancas, haciéndole merced el mismo año de la dicha villa: en el año de 1462 por sus muchos y calificados servicios, le hizo merced de título de Capitan mayor de la mar para él y sus descendientes, que despues la confirmaron los Reyes Católicos, y luego en el año de 1485, te hicieron merced de cuatrocientos vasallos, y casó con doña Isabel de Castro, hija de D. Fernando de Castro, señor de Castroverde, y tuvieron por sus hijos 4.º á D. Juan Niño de Castro, que fué Maestre sala del Emperador D. Fernando, Rey de Ungria y Bohemia, el cual fué Regidor perpétno; 2.º á Alonso Niño de Castro, que sucedió en la casa; 5.º á doña Yomar de Castro, que casó con D. Manuel Ponce de Leon, el cual se intituló Conde de Arcos y Bailen, de quien tuvo sucesión.

Alonso Niño de Castro, sucedió en la casa y mayorazgo de sus padres, fué Maestresala del Emperador D. Cárlos, como parece por su título, dado en Burgos; sirvió à este Sermo. Principe en las comunidades y alteraciones de estos Reinos, como parece por una carta en que le hizo merced por sus servicios de 50000 maravedis de juro, por los muchos gastos y quiebras de su hacienda, y en 27 de Enero de 1524 mandó á la villa de Valladolid que se levantase su pasadizo, que los de la Comunidad le habian derribado, como parece por su cédula del año de 1525: casó con doña Brianda Manrique, hermana de D. Fadrique Manrique, Mariscal de Zamora, y fueron sus hijos; 1.º D. Fernando Niño de Castro, que sucedió en la casa, y 2.º doña Felipa Niño, que casó con D. Pedro de Acuña, señor de Villaviudas sucesor en la casa y mayorazgo de su padre, y dos hijas monjas en Belen de Valladolid.

D. Fernando Niño de Castro, caballero del hábito de

Alcántara, sucedió en la casa y mayorazgo de sus padres; casó con doña Antonia de Acuña, hija de D. Martin de Acuña, vecino de la ciudad de Leon, y fueron sus hijos; 1.º D. Pedro Niño de Castro, que sucedió en la casa; 2.º D. Alonso Niño de Castro, que murió de un choque de caballo en la plaza de Valladolid, sin sucesion; 5.º D. Rodrigo Niño, caballero del hábito de Alcántara; 4.º doña Maria Manrique de Castro, que casó con D. Álvaro de Luna, llamado el ciego, hijo segundo de la casa de Fuentidueña, cuya hija fué doña Catalina de Luna, madre de D. Juan de Vivero, Conde de Fuensaldaña, y 5.º doña Antonia de Castro, que casó con D. Antonio de Persoa, caballero del hábito de Santiago, de quien tuvo á D. Fernando de Persoa, del hábito de Alcántara, y á doña Isabel de Castilla.

El D. Pedro Niño de Castro, caballero de la órden de Santiago, sucedió en la casa y mayorazgo de sus padres, y casó con doña Antonia de Ayala, de cuyo matrimonio fueron hijos; 1.º D. Fernando Niño de Castro, que murió sin sucesion; 2.º D. Luis Niño de Castro, que sucedió en la casa; 5.º doña Beatriz Niño, que casen talavera con D. Hernan, Duque de Estrada; 4.º doña Isabel Niño que casó con D. Juan Corbalan Ossorio; y 5.º doña Brianda Niño, que casó en Valladolid, con D. Gregorio Roman y Altamirano.

El D. Luis Niño de Castro, sucedió en la casa y Mayorazgo de sus padres, y casó con doña Inés Ochoa, de quien tuvo por sus hijos; 1.º á D. Andrés Niño de Castro, que murió page del católico Rey D. Felipe III; 2.º á D. Pedro Niño de Castro, que sucedió en la casa, y fué page del Rey D. Felipe IV el año de 1622, y 5.º doña Brianda Niño de Castro, que casó con D. Juan de Miranda, vecino de la Ciudad de Sevilla, y poseedor del ma-

yorazgo y casa que fundó Juan de Miranda su abuelo, hijo de Luis de Miranda, y de doña Antonia de Cabrero, nieto de Juan de Miranda y de doña Inés de Vergara, viznieto de Pedro Leal de Miranda y de doña Casilda de Gurendas, rebiznieto de Rodrigo de Quirós y Miranda, y Leonor de Argüelles, cuarto nieto de Martin Vazquez de Quirós, señor de la casa de Miranda. Todo lo cual consta por ejecutoria litigada en Granada, cuyas armas son cinco doncellas de su color en campo de sangre, cada una en los pechos una venera de plata timbrado el escudo con un Leon coronado, ciñendo el escudo dos sierpes, que las cabezas de ellas en lo alto, cogen el leon en medio.

Representan tambien lineas de esta casa y familia los señores del grupo siguiente:

Señor D. Cándido Lopez Niño del Rincon, propietario y vecino de Ledesma.

Señor D. Francisco Velasco y Niño, teniente de Rey de la plaza de la Habana.

Señor D. Manuel Español de Niño, Director de la Sociedad económica en Pamplona.

Señor D. Francisco Velasco y Niño, teniente de Rey de la plaza de la Habana.

Señor D. Cándido Lopez Niño del Rincon, propietario y vecino de Ledesma, all, a stantal and he are conservated from 1-9 18.

A Company of the Comp

to be the other spice of the street of the spice of

n de est anno de mai mella mende guan e mais sur sido.

of the same of the stage and the second of the same of

will that the desired and the contract of the district

can tall matrices at the cast of the section of the order

As Control of the Country of the Cou

HE TRAINER HAVE HARREST OF SHEET AND SHEET AND

CONTROL OF CHARGOON, WILL RESCRIPT A THE

and the control of the control of the control of the control of the

The transferred to the total the locations

on Christian and albert (feesas) trans the said classic

micros place blocks of subtraction of the subsection of the

and should be a state of the st

D. Lope Sarraciniz, llamado de Zurita primer señor de Vizcaya por la eleccion de sus vasallos, fué hijo de D. Lope, gran caballero en Vizcaya y de su esposa la Infanta de Escocia; nieto de Lupo, séptimo del nombre, duque de los Vascones y Cántabros, hermano de Eudon, primer duque de Aquitania, y señor de Vizcaya, y de D. Jimeno, duque y señor de Amescua, que murió el año 717, dejando por su hijo à D. Garcia Ilmenez, primer Rey de Navarra, segundo nieto de Andeca Lopez, décimoséptimo y último duque y señor de Cantabria y Castilla la vieja, que se halló en 714 con el último Rey Godo D. Rodrigo en la batalla de Guadalete, en que murió con muchos de sus vasallos; tercer nieto de Lupo, sexto del nombre, y décimosexto duque de los Cántabros, en cuyo tiempo se fundaron los Monasterios de Espinosa de los Monteros y San Sebastian del Pasage, cuarto nieto de Palanto, décimo quinto duque de los Cántabros, quinto de Eulocio, décimocuarto duque de los Cantabros, en tiempo de los Reves Gesalaico, Amalarico y Alarico, godos, que en viendo que el Reino se hallaba en poder